

KomPo 7



In der Zeit vom 09.-11. November begann für zwei Klassen der Jahrgangsstufe 7 der Prozess der Berufsorientierung mit dem Projekt Kompo 7.

An den ersten beiden Tagen zeigten sich die Schüler*innen in unterschiedlichen handlungsorientierten Übungen und lösten Probleme aus verschiedenen Bereichen.

Ein Lehrerteam, das hauptsächlich für die Beobachtungen der Teilnehmer*innen zuständig war, bewertete die Schüler*innen nach unterschiedlichen Kompetenzbereichen, wie z.B. der Teamfähigkeit oder dem Durchhaltevermögen.

Am dritten Tag fanden die Auswertungen mit den Schüler*innen statt, bei welchen unter anderem über eventuelle Berufswünsche gesprochen wurde.

Alle Schüler*innen gaben eine positive Rückmeldung über die Tage und dürfen sich auf die Talentwerkstatt im nächsten Jahr freuen, in welcher die Schüler*innen verschiedene Berufszweige praktisch erproben.